



Ingérop fait l'acquisition d'Evectra, une ingénierie espagnole spécialisée en mobilité électrique.

Avec Evectra, Ingérop ajoute les solutions de mobilité électrique à son champ d'expertise dans l'ingénierie des transports et de l'énergie tout en renforçant sa présence en Espagne.



De gauche à droite : David Rodriguez, directeur Commercial d'Evectra - Philippe-André Hanna, directeur de l'activité Transport et de l'Espagne chez Ingérop et Francisco Vallecillos, directeur Technique d'Evectra

Rueil-Malmaison, le 17 septembre 2024 – <u>Ingérop</u>, groupe d'ingénierie et de conseil, œuvrant sur des enjeux majeurs pour bâtir, dès à présent, le monde de demain, a finalisé l'acquisition de la société d'ingénierie espagnole Evectra. Devenue filiale Ingérop, Evectra permet au groupe de renforcer sa présence sur le territoire espagnol tout en continuant de développer une très forte expertise sur l'ingénierie des mobilités électriques, notamment dans l'ingénierie des points de charge.

Evectra, l'ingénierie au service de l'électrification des transports

Créée en 2012 à Barcelone, la société d'ingénierie Evectra répond à une problématique forte de transition écologique pour les organisations privées et publiques, celle de la transition des flottes de véhicules - du parc de voitures ou camions, aux réseaux de bus - vers l'électrique. Evectra propose une expertise allant des études de faisabilité, d'investissement, de financement aux études de transformation organisationnelle et d'exploitation. Elle accompagne également ses clients dans l'installation des points de charge en prenant en compte les différents paramètres et contraintes (capacités de puissance énergétique des réseaux électriques, disponibilité du foncier, mise en

conformité environnementales, ...), dans le dépôt des permis de construire et dans la recherche des prestataires pour mettre en œuvre ces travaux.

L'entreprise s'est très vite développée avec plus de 1 500 projets réalisés aussi bien en Espagne, en Amérique latine et dans d'autres régions du monde pour des organisations de renom telles que la Communauté de Madrid, Métropole de Barcelone, des organisations de transports publics en Catalogne, mais aussi des entreprises privées internationales à l'instar de Tesla, Amazon, DB Schenker, Prologis, Total Energies, Shell, etc. Evectra compte aujourd'hui 45 collaborateurs, dont une majorité d'ingénieurs, et prévoit d'accélérer ses recrutements pour accompagner sa forte croissance.

Dans ce contexte d'expansion, Evectra était à la recherche d'un partenaire de plus grande taille pour lui permettre de s'internationaliser et d'avoir plus de moyens pour répondre aux grands appels d'offres des marchés publics ou privés.

Deux grands objectifs stratégiques pour Ingérop : développer sa présence en Espagne et renforcer son activité sur le marché en pleine expansion de la mobilité électrique.

En faisant d'Evectra sa filiale, Ingérop renforce une expertise à la croisée des chemins entre l'activité Transport, l'activité Energie et l'activité Infrastructures & Mobilité tout en apportant un nouvel atout à sa filiale espagnole qui compte désormais plus de 200 collaborateurs.

Les douze années d'expertises en ingénierie électrique et en distribution Haute et Basse Tension d'Evectra auprès de certains des plus grands industriels présents en Espagne permettra d'appuyer le développement international de l'activité Energie du groupe Ingérop.

"Evectra est une très belle entreprise d'ingénierie avec une expertise très forte en mobilité électrique, notamment sur le sujet des points de charge. Ses équipes à la fois jeunes et très expérimentées vont apporter une réelle valeur ajoutée au groupe et une expertise complémentaire en matière de transport, y compris pour de grands chantiers de transports publics que ce soit en Espagne ou dans les autres pays européens où nous sommes implantés et où le besoin en électrification des flottes est de plus en plus fort " précisent de concert Yves Metz, président du groupe Ingérop et Philippe-André Hanna, directeur de l'Activité Transport et de l'Espagne chez Ingérop.

Avec cette nouvelle acquisition, Ingérop Espagne – désormais constitué de quatre filiales, Ingerop T3, Smart2, Leedeo et Evectra - réalisera en 2024 un chiffre d'affaires de plus de 20 millions d'euros.

Les synergies entre le groupe Ingérop, ses filiales espagnoles et Evectra ont d'ores et déjà commencé afin de répondre à des projets espagnols et européens.

À propos d'Ingérop

Basé à Rueil-Malmaison, Ingérop est un groupe d'ingénierie et de conseil, œuvrant sur des enjeux majeurs pour bâtir, dès à présent, le monde de demain : mobilité durable, transition énergétique, cadre de vie. Doté des certifications ISO 9001, ISO 14001 et ISO 45001, le groupe a acquis une solide notoriété dans l'ensemble des métiers de la construction : bâtiment, eau, énergie, industrie, infrastructure & mobilité, transport, ville. Ses équipes aguerries proposent un accompagnement technique pointu, couvrant toutes les phases des projets et

des chantiers. Acteur de référence en France, Ingérop dispose d'une forte présence à l'international, en constante progression. Le groupe poursuit en effet son développement régulier, en s'appuyant sur son indépendance actionnariale, son expertise technique, sa capacité d'innovation et sa proximité avec ses clients.

Service de presse Ingérop

QUATRIEME JOUR
Antoine Billon, Cindy Mouchard, Christelle Robin Velut
abillon@quatriemejour.fr
cmouchard@quatriemejour.fr
crobinvelut@quatriemejour.fr

Tél.: 01 42 23 44 51

Contact Communication Ingérop

Sophie Rapatel - Directrice de la communication sophie.rapatel@ingerop.com

Port: 06 20 88 16 76 www.ingerop.fr